

COMMUNICATION

communication@rhne.ch
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

Le RHNe profite de l'été pour doter La Chrysalide d'un ascenseur tout neuf

Entre le 3 juillet et le 9 août, le bâtiment historique connaîtra d'important travaux et sera temporairement fermé. Durant cette période, l'unité de soins palliatifs spécialisés sera relocalisée au 6^e étage du site de La Chaux-de-Fonds.

Le bâtiment historique de la Chrysalide, qui accueille l'unité de soins palliatifs spécialisés du Réseau hospitalier neuchâtelois (RHNe), va connaître d'important travaux du 3 juillet au 9 août. L'ascenseur mis en service en 1975 et modernisé en 1998 sera remplacé par un équipement neuf. Une décision imposée par des pannes répétées, parfois prolongées, qui compromettent la sécurité, le confort et la qualité de l'accompagnement des patient-e-s.

Durant la durée des travaux, l'unité de soins palliatifs spécialisés sera relocalisée à proximité, sur le site hospitalier de soins aigus RHNe-La Chaux-de-Fonds. Six chambres individuelles seront libérées dans l'unité de régulation, au 6^e étage, afin d'accueillir temporairement les patients de la Chrysalide.

Dans le but d'assurer une transition harmonieuse et de maintenir les standards de qualité requis, un groupe d'accompagnement a été créé, réunissant des représentants de tous les services impliqués, chapeauté par la direction de site. Cette équipe dédiée veillera à ce que les critères définis par l'association pour la qualité des soins palliatifs [Qualitépalliative](#) soient respectés, garantissant ainsi la continuité des soins et le soutien apporté à nos patient-e-s et à leurs familles.

Neuchâtel, le 2 juillet 2025

Le service communication répond à vos questions au 032 713 30 44